

De: Patrick MIQUET miquet.patrick@gmail.com
Objet: Rapide CR de l'AG du Jour et courrier à St Nazaire
Date: 14 avril 2019 à 22:38
À: undisclosed-recipients;

salut

ce matin 35 présents à la Cible

on a discuté des synthèses de St Nazaire, vous trouverez en dessous le courrier envoyé à St Nazaire qui raconte tout!

on a eu également une discussion bien sympa sur le vote et les élections, je vous raconte pas on s'est régalé!

rien de plus sur l'AG.

pour cette semaine 2 RDV

- mercredi 17 avril 18h à Frontignan Salle Voltaire

la salle juste au dessus du parc ou on a fait les 2 jours de fête des GJ en Mouvement.

réunion/ débat sur la répression, nous allons parler de notre protection en manif, pour les GAV, pour le suivi avec nos avocats. Nous informer des pressions qu'ils vont tenter de nous faire pendant les auditions libres. Il y aura sûrement des gens d'autres groupes GJ de Montpellier et peut-être Nîmes qui n'ont pas une structure juridique qui fonctionne.

- jeudi 18 avril de 18h à 21h au Palace à Sète

Nous avons l'occasion d'organiser une première rencontre autour des doléances recueillies par les gilets jaunes.

Il s'agit d'inviter les collectifs citoyens qui s'engagent localement dans leur domaine (agricole, culturel, politique, écologique...), afin qu'ils se présentent, que l'on puisse leur présenter notre travail et réfléchir comment lutter ensemble localement pour que ces doléances soient un jour entendues.

voilà, bonne semaine, on lâche rien et on lâche rien!

patrick

faites suivre au gilets jaunes du Bassin de Thau

COURRIER ENVOYE A ST NAZAIRE

salut

l'AG du Bassin de Thau s'est réunie ce matin

35 présents.

nous sommes OK à l'unanimité pour :

- L'appel de la 2eme Assemblée des Assemblées Générale des Gilets Jaunes de St Nazaire.
- L'appel à l'action et à la mobilisation pour la période des élections européennes.

Nous sommes d'accord à l'unanimité pour que l'assemblée des Gilets Jaunes de St Nazaire appelle à manifester à Bruxelles avec les copains Gilets Jaunes d'Europe le dimanche 26 mai.

Pour l'instant sur le Bassin de Thau 2 personnes participeront à ce rassemblement.

C'est à 970kms de chez nous, et le carburant n'arrête pas d'augmenter!!!

Nous sommes d'accord à l'unanimité avec la proposition de Montceau les Mines pour organiser la Prochaine AG des AGs.

Nous avons organisé sur le Bassin de Thau le Weekend des Gilets Jaunes en Mouvement, nous savons par notre petite expérience le travail que cela comporte.

Nous soutiendrons sans réserve la proposition de Montpellier d'accueillir la suivante Assemblée et nous leur donnerons tout les coups de mains qu'ils voudront, bien sur en étant conviés au décisions initiales!

Notre copine qui a participé au chantier REPRESSION est très déçue des retours et synthèses qu'elle a entendu à St Nazaire, nous vous joignons en P.J le compte rendu qu'elle avait fait sur place et qui est remonté du sous-sol pas mal entaché de contre vérité!

Michelle, Marie-France et patrick vous félicitons encore du travail fait par toutes les copines et copains de St Nazaire.

Nous vous souhaitons encore bon courage pour ces dépouillements.

plein de bisessssssss aux filles, poignée de mains vigoureuses aux garçons et vive la sociale

Michelle, Marie-France et Patrick

P.S: nous n'avons pas eu le temps de nous positionner sur les 3 autres textes, nous vous enverrons nos délibérations plus tard.